
Frau Klein fragt an, ob die Stadt erforderlich werdende Gutachten selbst erstellt oder diese 
vergeben werden. 
 
Die Verwaltung führt hierzu aus, dass die Absicht besteht, den künftigen, noch nicht 
feststehenden Investor Gutachten erstellen zu lassen. 


